

Le 19 mars 2020

Confinement de la population

Aux habitants de la commune

L'élan de solidarité au sein du village est réconfortant en ce début de confinement.

Les premières intentions vont nécessairement évoluer en fonction de la situation.

Afin que ce dispositif colle au plus près de la réalité, les modes de communication changent.

Vous trouverez désormais les informations actualisées :

- **sur la page d'accueil du site internet de la commune :**

<http://www.rencurel-vercors.fr/>

- **affichées en version papier au Col** (panneau sur le parking, près du chemin d'accès à la cabane de Ravat), **au village** (mairie) et **à la Balme** (La Scie)

Cette nouvelle façon de vous informer est beaucoup plus facile à mettre à jour pour les personnes qui s'en occupent.

Bien entendu, nous comptons également sur vous, pour que vos voisins ou connaissances qui n'ont pas internet ne soient pas oubliés.

Anticipez vos réapprovisionnements afin que ceux-ci se réalisent « au fil de l'eau ». De cette manière, les volontaires n'auront pas de trop gros volumes à récupérer, et le risque de pénurie s'éloignera car les magasins géreront plus facilement leurs stocks.

Nous espérons avoir suffisamment anticipé pour absorber au mieux ce mode de vie différent.

Gardons le moral, c'est ensemble que nous allons franchir cet obstacle !

Michel Eymard et Emmanuel Elgoyhen
pour les anciens et les nouveaux élus